
6 Pièces

211 m²

Réf. CAB6416

1 835 000 €

Vallauris
Maison à vendre (06220)
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Nichée  sur  les  collines  de  Golfe-Juan,  dans  écrin  de  verdure  au  sein

d'un  domaine  privé  et  calme,  cette  villa  entièrement  rénovée  est  un

véritable  havre  de  paix  et  de  tranquillité.Au  rez-de-chaussée,  vous

découvrirez  un  spacieux  salon  avec  cheminée,  une  salle  à  manger

lumineuse,  une  cuisine  équipée  ouvrant  sur  une  vaste  terrasse,  une

chambre en suite et des toilettes invités.À l'étage, la chambre principale

de  plus  de  32  m²  vous  séduira  par  son  élégante  rotonde  et  sa

magnifique  salle  de  douche.Au  rez-de-jardin,  une  chambre  en  suite,

une chambre/bureau polyvalente et un atelier adaptable selon ...

Nestled  on  the  hills  of  Golfe-Juan,  in  a  green  setting  within  a  private  and  serene

estate,  this  fully  renovated  villa  is  a  true  haven  of  peace  and  tranquility.On  the

ground  floor,  you  will  discover  a  spacious  living  room  with  a  fireplace,  a  bright

dining  room,  an  equipped  kitchen  opening  onto  a  large  terrace,  an  en-suite

bedroom, and guest toilets.Upstairs, the master bedroom of over 32 m² will charm

you with its elegant rotunda and magnificent shower room.On the garden level, an

en-suite  bedroom,  a  versatile  bedroom/office,  and  an  adaptable  workshop

complete this home.The entire property ...

BEAUCHAMP ESTATES
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